

西粟倉小学校だより

私達西粟倉小学校児童会は、「世界の子どもたちに安全な水・予防接種・十分な栄養をあたえること」を目的としてユニセフ募金と、「世界の子どもたちに、文ぼう具をきふすること」を目的としてレインボーペン便に取り組みました。

私は小学校のみんなに呼びかけるとともに、地域のみなさんにチラシを配ってご協力をお願ひしました。ちょっとはりきりすぎて、ご迷惑やご心配をかけたことは反省しています。

でも、わざわざ学校まで届けて下さる方がたくさんおられたり、「ふれ合い行事」の日にも多くの方の協力をいたしたりして、五万二千四百九十六円もの募金を集めることができました。また、文ぼう具もたくさん集めることができました。地域のみなさんが、私達児童会の活動にこんなにもご協力し



▶郵便局から送りました。

▶ユニセフからの感謝状



て下さったことに感動しています。

募金の半額は、「カンボジアで教育を広めて子どもの生活をよくするために」もう半額は、「パキスタン地震の被災地の子どもたちに」送らせていただきました。

ご協力ありがとうございました。

西粟倉中学校だより

十一月十九日(土)に、西粟倉中学校の文化祭が開催されました。「燃やせ闘志」はぐくめ友情 燐け今この瞬間をテーマに、限られた短い時間でしたが、各学年・教科で工夫を凝らし一生懸命取り組みました。当日は多くの保護者や地域の方々が見学に来てください、大変盛大に行なうことができました。ありがとうございました。

【生徒の感想】

先輩達の劇や歌、取り組みなど、すごいと思いました。自分たちの「うらじや」の踊りや歌はけつこう上出来で、これからも今年をこえるものをやってみたい。

一年 江見彩樹

今年頑張るというよりは、来年の私たちの文化祭はどんなふうにするかとかを考えました。仕事はちゃんとできだし、自分に分担されたものは責任をもつてすることができました。

二年 小椋千織

今年の文化祭は最後

だし、今まで

にまけな

いくらいの

ものにした

かったので、

とてもがん

ぱりました。

パネルは、夏休み前からつくって、

その間にも、いろいろなことがあったけど良いものができたと思います。劇はこのクラスでするのも最後だから心に残るものができました。せりふがな

い劇もなかなか良いと思いました。そ

して、初めて、選択科目でも発表しました。合唱は、自分たちの気持ちがど

うして良かったです。でも、練習をがんばったのに、本番で泣いてしまって、

歌えなかつたことがすごく悔しい。

みんなで一つになつてやつた文化祭になりました。この気持ちはずつとやつてきた仲間とだからあじわえたのだと思います。



▲2年桃太郎



▲3年最終章～新たなスタート